

→ Punkt 2 des Eckdatenbeschlusses

**Erhalt landschaftlich wertvollster
und im Münchner Nordosten
dringend benötigter
Biotopflächen**



Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929
Xaver.finkenzeller@google
mail.com

München, 08.11.2018

Antrag:

Mit die größte Artenvielfalt im Umgriff der städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme konzentriert sich auf den Flächen des Münchner Rennvereins sowie der Olympiareitanlage. Der über 100 Jahre alte Baumbestand, die Wiesenflächen mit Ihrem großen Artenreichtum und die für diesen Bereich charakteristischen Heckenpflanzungen müssen dringend erhalten werden.

Begründung:

Der Innenbereich der Trainingsbahn, der als Biotop kartiert und im Grundbuch eingetragen ist stellt eine Wiesenfläche mit besonders hohem Artenreichtum dar. Die charakteristische Landschaftstopografie in der Umgebung ist ein wichtiger Lebens- und Erholungsraum im Münchner Nordosten. Diese Bereiche wie auch die Bereiche um den Hüllgraben sind Landschaftsabschnitte mit höchster Biodiversität und sind für die Landeshauptstadt München unverzichtbare Gebiete mit besonders großem Artenreichtum, die, auch wegen ihrer Einzigartigkeit, unter allen Umständen frei von Bebauungen gehalten werden müssen.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Robert Brannekämper
1. stellv. BA-Vorsitzender

Abstimmungsergebnis: einstimmig zugestimmt